

令和3年7月2日

学生及び保護者の皆様

令和3年7月12日以降の授業について

大阪河崎リハビリテーション大学

学長 武田 雅俊

謹啓

平素から、本学の教学運営について、ご支援、ご協力を賜り有難うございます。

本学では、6月21日(月)からの大阪府へのまん延防止等重点措置の移行を受け、現在、各学年週2日登校のハイブリッド型授業を実施しております。

6月7日(月)からの対面授業の一部再開以降、学生及び保護者の皆様の徹底した感染予防、感染防止のご協力のおかげで、新型コロナウイルス感染症の陽性者は確認されておられません。

これらを踏まえ、慎重に検討を重ねた結果、7月12日(月)から、全ての授業を対面で実施することとしました。

対面授業には、教員や他の学生と直接対話することで学生の孤立を防ぎ、医療従事者として必要な技術面の修得など遠隔授業では得られない教育効果があります。

また、対面授業でしか得られない学びの時間を確保することが、医療従事者を養成する大学としての責務と考えております。

全面对面授業を再開するにあたり、改めて感染防止対策の徹底を強くお願いし、ご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

本学においても、引き続き教職員一丸となって感染拡大防止対策を取り組んで参りますので、学生一人ひとりが「感染しない」、「感染を拡大させない」という強い意識を持って行動していただき、このコロナ禍を一緒に乗り越えていきましょう。

謹白